

collaboration avec les ministères gouvernementaux et organisations volontaires de lutte contre la maladie; développement du bien-être de l'enfance; et soin des infirmes—en général le secours des affligés et des indigents.

Le financement des activités de la Croix Rouge.—Pour financer la continuation de ses activités, la Croix Rouge canadienne a fait un second appel national de guerre en septembre 1940. L'objectif national de \$5,035,000 a été dépassé d'approximativement 25 p.c. avec des contributions brutes au comptant et des engagements de \$6,232,044—merveilleux hommage à l'œuvre de la Croix Rouge et à la loyauté du peuple du Canada.

L'état financier consolidé de la Société pour 1940 montre des recettes globales de \$9,586,675 dont \$7,176,583 en contributions volontaires pour le travail de guerre, \$1,225,376 pour les activités de temps de paix et \$705,049 pour des entreprises définies de temps de paix et de service de guerre. Les dépenses brutes pour le travail de guerre sont de \$5,632,036 dont \$2,921,114 pour des marchandises, \$734,800 pour construction et outillage d'hôpital, \$351,023 pour la Croix Rouge britannique et autres organisations en Angleterre et \$445,535 pour des déboursés de service de guerre défini. Les dépenses brutes pour les services de temps de paix sont de \$1,008,043 dont \$488,497 pour des hôpitaux d'avant-poste, \$95,520 pour des services aux anciens combattants, \$74,564 pour les activités de la Croix Rouge cadette et \$64,383 pour les services des branches locales.

Ces dépenses n'ont trait qu'aux déboursés en espèces de la Société. Il y a en plus les grandes contributions sous forme de temps et services de la vaste armée de volontaires à travers le Dominion; ces contributions ne peuvent pas se mesurer en termes de valeurs monétaires ou matérielles.